

Lion-sur-Mer

Un bac à marée mis sur la digue face à la mairie



Les enfants de l'tep avec les responsables des différentes entités, mercredi matin sur la digue, lors de la livraison du premier bac à marée.

| PHOTO : OUEST-FRANCE

L'initiative

Mercredi, un premier bac à marée a été installé sur la digue, face à la mairie. « Deux autres suivront, à la cale aux pêcheurs à l'ouest et à la limite de la commune d'Hermanville-sur-Mer à l'est », se réjouit Alain Desmeulles, adjoint à l'urbanisme et à l'environnement. Des bacs où chacun peut déposer des déchets échoués sur la plage.

Ces bacs à marée ont été fabriqués par les élèves de la classe de l'tep (Institut thérapeutique éducatif et pédagogique) de Baron-sur-Odon avec leur enseignant, Fabrice Masot, également conseiller municipal de Lion-sur-Mer, et Guillaume Leyour, éducateur technique. « Nous avons un projet sur la mer », expliquent-ils.

Ces enfants, âgés de 6 à 13 ans, en décrochage scolaire, sont pris en charge à l'tep pour des troubles du comportement. Ils ont profité de l'atelier bois de l'institut pour mener à bien cette fabrication réalisée avec la ville de Lion-sur-Mer, l'association Lion Environnement et le CPIE (Centre permanent d'initiatives pour l'environnement) Vallée de l'Orne.

Benjamin Potel, chargé de mission littoral et biodiversité au CPIE, se féli-

cite de cette initiative : « À Lion, c'est une première, plusieurs entités ont œuvré à l'arrivée de ces bacs et c'est formidable que ce soit des enfants qui assurent la fabrication et la livraison sur place. » Sur le littoral, 25 bacs sont comptabilisés « Rivages propres », une opération lancée en 1998. « La récolte manuelle à l'avantage de pouvoir être sélective, aussi il est important de ne ramasser que les déchets produits par l'homme », précise Benjamin Potel.

Une fois pleins, ces bacs sont vidés par les agents de la Communauté urbaine de Caen-la-Mer.

Luc-sur-Mer

Laurence HIRARD
INFIRMIÈRE À DOMICILE

vous informe de son changement
d'adresse au 1^{er} janvier 2021

Son cabinet infirmier est désormais
situé au **1 boulevard de la République**
à **LUC-SUR-MER** où elle vous reçoit sur
rendez-vous.

Laurence HIRARD est joignable au
06 47 25 18 18 ou **02 31 36 82 42**
pour les soins à domicile et au cabinet.